



国際ロータリー会長
ホルガー・クラーク
(ドイツ)

国際ロータリー第2770地区第10グループ

三郷中央ロータリークラブ

週報

会長 片野秀臣 幹事 清水浩子

第1409回 2021年2月9日 VOL-11

会場：三郷市商工会

本日のSAA 篠田和男

会報委員会委員長 田中朋之
委員 田中欣一・宮田 博・沖 良男

事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

TEL 048-934-9116 FAX 048-934-9335

Mail:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

「書き損じはがき回収袋仕分け作業」

片野秀臣会長方針「奉仕を通じて新たなチャレンジを」

2770地区中里公造ガバナー「新たな機会へのチャレンジで、クラブに活力を！」



会長挨拶

片野秀臣

新型コロナウイルスの為2月の例会もこの後は中止となりますが、三郷中央ロータリークラブの会員の皆様コロナ感染にはくれぐれもご注意をお願いします。三郷中央ロータリークラブでは今年度、残念ながら恒例の「書き損じはがき回収キャンペーン」が中止になってしまいましたが、次年度に向けての取り組みとして本日は「回収袋の仕分け作業」をしておきたいと思えます。ご協力お願い致します。3月は米山記念奨学生趙宇君の卒業式、清水会長エレクトの研修セミナーが2日間にわたって開かれます。次年度も中国出身の米山記念奨学生の受け入れが決まりました。

アマビエ伝説アマビエの姿には、なぜ疫病除けのご利益があると言われていたか？その理由には江戸時代後期に制作されたとされる「かわら版」にこの様に書かれております。肥後の海中に毎夜のように光るものが出没する。役人が調べたところ、それは「アマビエ」と名乗る怪物で、六年間の豊作を予言し、病気が流行したら自分の姿を写して人々に見せるようにと伝えて海中に消えたという。アマビエの姿を描くことで疫病除けのご利益があるといわれております。「自然の脅威や流行り病に対して、何か少しでも力のあるものにすがりたい」という思いは昔も今も変わらないということです。アマビエは日本に伝わる妖怪で、長髪でくちばしが有り、うろこのついた身体から3本の足が生えた姿をしています。日本には厄除け・厄払いの場所が1600年代から多くある事も伝染病の恐ろしさを表しております。緊急事態宣言が解除され、会員の皆様とお会いできる事を楽しみにしております。ご家族や従業員の皆様とこの難局を乗り越えられますよう切にお願い申し上げます。

2/9 1409回例会 幹事報告

幹事 清水浩子

1・ガバナー事務所からの報告

1・ガバナー事務所からの報告

- ① 2021年ロータリー国際大会のバーチャルでの開催について 案内 回覧
6/12のガバナーナイトの中止のお知らせ 受領
- ② 2月例会実施方法お伺い 案内送付済
- ③ ハイライトよねやま 250号 受領 (毎号ガバナー月信に掲載されています。)
- ④ 蓮田RC創立50周年記念チャリティーゴルフ大会のご案内 受領 回覧
日時：2021年4月7日 水曜日 場所：プレステージカントリークラブ
- ⑤ 補助金管理セミナーご案内 (ズームミーティング) 回覧



開催日：2019年2月6日（土）終了

清水、篠田、宮田会員参加

- ⑥ 財団室NEWS 2021年2月号
- ⑦ ブライダル相談会中止の,ご案内
- ⑧ 新型コロナウイルス流行による重要な最新情報について
- ⑨ 第10G小島ガバナー補佐からのお知らせ
2月15日（月）開催予定の第10G会長幹事会は中止
3月27日（土）開催予定の第10Gインターシティミーティングは中止します。
- ⑩ カウンセラー所見・奨学金受領確認書提出の件
- ⑪ 王君香様より博士号取得記念の時計が届いたという連絡あり

2. 三郷市内、その他からの報告

- 三郷市より「令和3年成人式対象者への抽選会景品の協賛について」案内受領

3. 他クラブ様からの報告

- 三郷RC並びに三郷ウエズデーRC様より 2月プログラム 全日休会 受領

4. 我がクラブからの報告

本日2/9は書き損じはがき回収袋の仕分けを行います。ご協力よろしくお願ひします

三郷市に於いてはコロナ感染者が毎日発表されています。皆様には三密を避け、マスク着用などお願ひ致します。



書き損じ用回収袋の仕分け有難うございました。回収は次年度に持ち越しか？



最後の奨学金を片野会長から授与される

米山記念奨学生の

趙宇君が無事に卒業しました。コロナ禍の中での1年間お疲れさまでした。これからも頑張ってください。

次年度の新しい米山記念奨学生が決まりました。

以下に紹介



2021～22年 米山記念奨学生

章嘉豪君 4月9日の例会で自己紹介をしてもらいました。

こんにちは、今年の米山奨学生の章嘉豪（ショウカゴウ）です。小学校の発音と似ているので、覚えやすいと思います。故郷は中国浙江省温州市です。あの温州みかんの温州です。中国にいったときの大学は寧波職業技術学院でした。そのときの専門は商務日本語でした。今は文教大学大学院修士二年生で、「学習ビリーフ」という勉強に対する信念について研究しています。言語文化研究科第二言語習得コースに所属しています。そして、文教大学ローターアクトクラブの幹事と文教大学留学生会の会長をつとめさせて頂いています。

日本に来たのが2018年の4月で、ちょうど三年目になります。この三年間、一人暮らしをして、料理をすることに好きになって、また、旅行をして、大阪、鳴門、姫路、鳥取などに行ったことがあります。一人で外国で生活するのが大変でしたが、楽しく過ごしてきました。これからの一年、奨学生としてお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

● 出席報告

出席委員

篠田和男

例会数	例会日	会員数	出席数	欠席数	免除	M U	出席率
第1409回	02月09日	16名	08名	08名	4名	-名	75.00%
第1408回	12月08日	18名	14名	04名	2名	-名	87.50%
第1407回	11月24日	18名	08名	10名	4名	-名	57.14%

